



Votre ENVIRONNEMENT en péril

Malgré le travail régulier de nos agents et la déperdition de nos impôts dans des actions qui devraient être inutiles, certains endroits du village (pour ne pas dire tout le village) sont régulièrement **AGRESSÉS, TRAUMATISÉS, DÉFIGURÉS** par des inconscients qui jettent n'importe quoi n'importe où. Que dire des ruisseaux, des rivières puis de la mer qui finalement recueillent tous ces déchets... la mer dans laquelle vous vous baignez tous les étés qui est de plus en plus polluée, des poissons ou crustacés que vous dégustez, réceptacles de tous vos déchets...

N'oubliez jamais que la mer commence au bord du trottoir, de VOTRE trottoir...

Encore des déchets, toujours des déchets...

L'équipe de courageux devant le stock de déchets récupérés

Symboliquement, pour la 6^{ème} année consécutive, les associations de Saint-Geniès se sont mobilisées pour le Printemps de l'environnement. *Courir ensemble* et *Vrac'attitude* ainsi que de nombreuses autres associations et collectivités s'étaient regroupées autour de l'association AMPHORE pour débarrasser le village et ses environs des nombreux débris en tout genre que les inconscients jettent quotidiennement par fainéantise n'importe où malgré les divers points de collecte installés aux points stratégiques du village et les collectes bi hebdomadaires.

Le sens des responsabilités des participants, leur volonté de protéger coûte que coûte l'environnement, leur enthousiasme et leur détermination ont réalisé une collecte conséquente. Sept circuits ont permis d'écumer routes et chemins.

Le dynamique collectif de Vézénobres, Jeci Agglo d'Alès (organisation pour la préservation de l'environnement) est venu renforcer les équipes et, à l'issue de la matinée, a pesé les déchets collectés : 150 kg d'encombrants, 30 kg de bouteilles de verre, 17 kg de canettes. « Malheureusement, les années se suivent et se ressemblent ».

Dans la même démarche, le mercredi précédent, l'ALSH (accueil de loisirs sans hébergement) de Temps Libre avait procédé à un ramassage des déchets sur le chemin de Sauzet.

Le verre de l'amitié a clos la manifestation permettant aux participants d'échanger points de vues et idées sur l'environnement et ce type de nettoyage en particulier.

Le PAYSAGE MÉDITERRANÉEN et le changement climatique

Le 22 avril, l'association AMPHORE avait invité, dans le foyer, Mme Véronique MURE, spécialiste du climat et des paysages.

Face aux enjeux du changement climatique, comment le paysage méditerranéen va-t-il l'affronter, **s'adapter?**

70 personnes se sont déplacées pour écouter Mme Véronique Mure, botaniste Nîmoise Méditerranéenne, comme elle aime le dire, ambassadrice de la valeur patrimoniale des jardins et paysages qu'elle défend avec passion depuis 30 ans! Véronique Mure nous amène à réfléchir autrement à prendre conscience que s'il n'y a pas de véritables solutions, la nature sait s'adapter, mais elle nous dit aussi de ne pas être résignés, l'homme a façonné depuis des siècles ce paysage méditerranéen avec par exemple l'agro-sylvo-pastoralisme.

Le fil rouge de ses propos est de montrer comment le paysage méditerranéen a évolué depuis le milieu du siècle dernier, pour diverses raisons sociétales notamment et comment la situation actuelle le fragilise face au changement climatique qui est bien là. Enfin quelles leçons peut-on tirer de cette situation **en dressant un tableau de ce que pourraient être nos paysages méditerranéens dans les années à venir afin qu'ils soient plus résilients.**

Conférence passionnante suivie d'un échange, questions-réponses très intéressantes.

La dédicace de son dernier ouvrage "Evasion Botanique" a été très appréciée. La soirée s'est clôturée sur un temps de convivialité bien agréable.

Un APISCOPE AU COLLÈGE

Mercredi 18 mai 2022, le collègue Frédéric Desmons a installé son apiscope au sein de sa classe de SEGPA (Section d'Enseignement Général et Professionnel Adapté). L'apiscope est une ruche vitrée à visée pédagogique qui restera toute l'année au sein de la classe. Cette ruche avec ses 15 000 à 35 000 locataires sera un excellent vecteur de sensibilisation aux écosystèmes et amènera à un travail interdisciplinaire.

L'apiscope permettra aussi un décloisonnement des classes de SEGPA qui partageront des projets avec d'autres classes mais aussi avec des acteurs locaux comme les municipalités ou les associations. D'ailleurs, l'apiculteur référent pour le suivi, Bernard Muzeaux, fait partie de l'association Amphore, qui a d'ores-et-déjà emmené les classes de SEGPA à la découverte de la garrigue de Saint-Geniès. Le référent scientifique sera Serge Rouvière de l'association *Abeille et Sagesse*.

Ce beau projet a vu le jour grâce au travail de l'équipe enseignante qui a ainsi pu obtenir un financement en étant désigné « coup de cœur 2021 du jury » dans le cadre du Plan Climat de Nîmes Métropole.

Foyer de St-Geniès-de-Malgoirès

Conférence
Véronique Mure
Le paysage méditerranéen face au changement climatique

Entrée 2 Euros pour les non adhérents

Le 22 Avril 2022 à 20 heures
Association Amphore



31 mai 2022

Mairie de St Geniès de Malgoirès

Ouverte du lundi au vendredi

Tél : 04 66 63 87 87

Fax : 04 66 63 24 65

accueil-etatcivil@saintgeniesdemalgoires.fr

www.saintgeniesdemalgoires.fr

Mairie Saint Geniès de Malgoirès

La mairie communique par :

- Son site internet
- Ses BM ou PBM tous les 2 mois
- Son guide pratique annuel
- Ses affichages sur les panneaux municipaux
- Ses deux panneaux numériques

LISEZ-LES ATTENTIVEMENT

Nous rappelons à la population qu'un cahier de remarques diverses et suggestions est à sa disposition à l'accueil de la mairie

SOMMAIRE :

- Edito du Maire

- AGASS

Infos générales :

- Les usagers de la SNCF
- L'été en Terre de Loisirs
- Calendrier Temps Libre
- La piscine de Sauzet
- Un cadre Instagrammable
- Quatre rues en rénovation
- Des écoles chouchoutées

- Rénov'chic

- Un taxi animalier

- Passeport été

- 2 nouvelles pizzerias

- Bodéga équestre

Environnement :

- Votre environnement en péril

- Encore des déchets

- Conférence Véronique Mure

- Un apiscope au collège

Associations et culture :

- Animalgoirès

- Festival de l'Ortalet, ses guinguettes

- Concert baroque

- Course 2H médiogozines

- Navette pour la Féria

- Journées de l'Union Taurine

- Les CM2 tradition camarguaise

- Tir à l'arc

- Foire de Mai

- Calendrier 2022

La commission communication :

Marie-Françoise Maquart, Delphine Botto, Bernard Bruneel, Gérard Cursolari, Gilbert Faveau, Nicole Jourdan, Guilaine Lecamp, Carole Maillet, Francine Rateau, Danièle Saniez,

ÉDITO

Jean-François DURAND-COUTELLE

Le Maire



Mes Che-è-r-e-s administré-e-s,

Avec beaucoup de plaisir nous retrouvons petit à petit notre liberté et notre joie de vivre. Un début d'année très culturel a commencé avec le 1^{er} festival numérique de court-métrage, suivi pour les plus jeunes du village de Patrimoine et chocolats le samedi de Pâques. Le mois de mai a été particulièrement festif avec, le 1^{er} samedi du mois la traditionnelle foire de printemps autour de la mairie, suivi le 2nd week-end par une évocation très suivie de l'émigration italienne à l'initiative de l'Union taurine Lou Gandar qui a continué le week-end suivant avec 3 journées en souvenir du razeteur Chomel et du matador Nimenno II... que de souvenirs émouvants et rassurants sur la vivacité de nos traditions si l'on en croit l'engouement suscité auprès du public du village, du Gard voire aussi des départements limitrophes, en présence de nombreuses personnalités.

Un retour à la normale encourageant donc.

Par ailleurs la réfection des rues les plus endommagées se poursuit par la rénovation en cours des réseaux d'eau potable et d'assainissement enterrés et ensuite de la voirie des rues des Brun, courte, de l'arceau et de G.Evesque. Le PEM (pôle d'échange multimodal) poursuit sa mise en place avec un peu d'avance sur le calendrier prévu : le parking a été rendu aux usagers avant d'accueillir les panneaux photovoltaïques ; les réseaux secs sont en cours d'achèvement. Les travaux d'amélioration des écoles se poursuivent : les nouveaux TBI (tableaux numériques) seront installés cet été, une classe comme promis sera repeinte, les dossiers de financement de la rénovation énergétique de l'école élémentaire sont en cours d'examen.

Le Maire, Jean-François Durand-Coutelle et son conseil

AGASS/catastrophe naturelle sécheresse 2021

RAPPEL : Il est nécessaire d'envoyer ou de déposer **de façon urgente (date butoir juin 2022)** votre courrier déclaratif individuel en mairie **si vous avez constaté des dommages sur votre habitation en 2021 ou bien une aggravation des fissures antérieures (sans préciser l'année) avec apparition de nouvelles fissures en 2021** pour que monsieur le maire fasse une demande de catastrophe naturelle sécheresse auprès du Ministère de l'Intérieur pour l'année 2021.

Un certain nombre d'entre vous ont déjà fait cette démarche.

Pour ceux qui ne l'auraient pas fait et qui souhaiteraient s'inscrire, contacter rapidement notre association AGASS, un modèle de lettre est à votre disposition : agass30420@gmail.com ou 06 78 69 90 43

RAPPEL : attendre que l'Arrêté de Catastrophe Naturelle Sécheresse du Ministère de l'Intérieur paraisse au Journal Officiel **pour prévenir votre assurance.**

AGASS vous contactera aussitôt et vous fera parvenir une lettre type destinée à votre assureur (vous disposerez de 10 jours ouvrés pour l'envoi).

Si vous partez en vacances, n'oubliez pas de nous laisser vos coordonnées téléphoniques pour vous contacter en cas de publication d'arrêté ministériel de catastrophe naturelle sécheresse au Journal Officiel. Pensez aussi à vous munir d'une copie de votre contrat d'assurance multirisque habitation où figurent vos références client si vous devez prévenir téléphoniquement votre agence.

La Présidente, Daniela RODIER.

INFOS GÉNÉRALES

ASSOCIATION DES USAGERS DE LA SNCF DU GARD ET DES DÉPARTEMENTS LIMITROPHES

Jouons collectif pour peser et améliorer nos conditions de voyage

USAGERS DÉCIDEURS

MONTEPELLIER BRESSÈGES ALES NÎMES GÉNOLHAC GRAU-DU-ROI

Région SNCF Elus Agglos

D'un côté les usagers (salariés, scolaires/étudiants, occasionnels) et leurs besoins : horaires réguliers, dessertes des gares, informations, correspondances, transport multimodal, capacité du matériel, tarification ...

De l'autre côté les décideurs et organisateurs des transports : La Région Occitanie, SNCF, les Agglomérations, les élus.

L'association des usagers de la SNCF du Gard et des départements limitrophes à votre service

L'association des usagers de la SNCF du Gard est votre interlocuteur privilégié si vous prenez le train. Les informations (horaires pendant les travaux, grèves, changements d'horaires, abonnements ...) sont envoyées par mail aux adhérents (adhésion des adultes : 10 € / an ; scolaires et étudiants 3 € / an).

A l'écoute des besoins des usagers elle fait le relais avec les responsables SNCF et la Région Occitanie pour l'amélioration de vos conditions de voyage : matériel, panneaux électroniques, arrêts, parking ...

A retrouver sur [Facebook](#) et [Twitter](#)

Contact : usagers.trains.gard.languedoc@gmail.com

L'utilité de l'association pour vous et tous les usagers

- i** Prendre le train, choisir un abonnement, demander un remboursement, prendre une correspondance, trouver des informations, découvrir des solutions, connaître les horaires durant les grèves ou les travaux ... Ce sont autant de questions que se posent les usagers et auxquelles l'association répond.
- ii** Des résultats positifs ont été obtenus pour l'amélioration de nos voyages. Le nombre d'adhérents donne du poids et de la force à nos discussions.

- iii** Depuis sa création en 1994, notre association agit pour les usagers : matériel, arrêts, équipements des gares et des quais, quaiets, présence humaine à bord des trains, substitutions en cas de problème. Les démarches qu'elle entreprend pour ses adhérents bénéficient à tous les usagers.

En jouant collectif vous découvrez aussi le soutien et la convivialité

Nous contacter et nous suivre : Association des usagers de la SNCF du Gard et des départements limitrophes usagers.trains.gard.languedoc@gmail.com [UsagersSNCFGard](#) [@GardUsagers](#)

BULLETIN D'ADHESION à l'ASSOCIATION

Le montant de la cotisation annuelle est de 10 € et 3 € pour les scolaires et étudiants.

NOM, Prénom : _____

ADRESSE : _____

Mail strictement utilisé pour vous envoyer des informations, fiches horaires des grèves, informations sur les travaux, nécessité SNCF.

Paiement par chèque à l'ordre de « ASSOCIATION DES USAGERS DE LA SNCF » à retourner à : ASSOCIATION DES USAGERS DE LA SNCF, 33 Route du Sel, 30190 SAINT GENIES DE MALGOIRES, ou à remettre à un membre de l'Association dans le train au cours de vos voyages.



L'été en TERRE DE LOISIRS

Saint Geniès de Malgoirès a la particularité entre autres d'avoir le plus beau centre de loisirs du Gard. Son nom est «Terre de Loisirs», il sera ouvert tout l'été et accueillera les enfants de 3 à 12 ans. Répartis par tranches d'âges, les enfants pourront vivre des vacances pleines de surprises, de grands jeux et de sorties autour du thème « un monde d'illusions». Les inscriptions ont débuté le 30 mai Infos et renseignements à terredeloisirs@temps-libre.org ou au 04 66 74 01 39.

Temps Libre va vivre un mois de juin animé:

- Vendredi 3 juin – Fête du Relais Petite enfance
- Vendredi 3 juin – Fête de l'association
- Vendredi 10 juin – Soirée bœuf musical à L'Ortalet
- Samedi 11 juin – Matinée Petite enfance Concert pour 0-3 ans
- Mardi 14 juin – Soirée théâtre avec les 3 groupes d'élève
- Vendredi 24 juin - Guinguette 2022 "Buternet" Swing Jazz



La PISCINE de Sauzet vous attend

La piscine de Sauzet est ouverte depuis début mai et ce jusqu'à mi-octobre.

Vous pouvez vous inscrire aux clubs de natation (de 8 ans à 98 ans), à l'aquagym ou venir au club famille avec vos jeunes enfants. Un créneau est également réservé aux personnes en situation de handicap. Que vous veniez apprendre ou perfectionner votre nage.

+ de renseignements sur notre site et sur Facebook « piscine Sauzet » ou par tél : 07 57 57 15 25

<https://www.kanas.com/associationacdelagardonnenque3123/>



UN CADRE INSTAGRAMMABLE au Parc Barral

Samedi 16 avril a vu l'aboutissement d'un Projet de Jeunes issus de Temps Libre avec l'inauguration en présence de M. le Maire ainsi que de plusieurs élus de la commune :

Le cadre Instagrammable.

Cette idée vient d'une démarche artistique d'adolescents de l'association consistant à regarder « en dehors du cadre ». Leur réflexion a été nourrie par plusieurs visites comme l'Expo de OUF à Nîmes ou le musée de Dali en Espagne.

Il est installé au Parc Barral à Saint Geniès de Malgoirès. Il permet à tous les visiteurs du lieu de s'y prendre en photo en souvenir ou/et de le publier sur les réseaux sociaux. Cet objet artistique a pour vocation de valoriser le village en attirant le regard sur ce site merveilleux qu'est ce parc. Gageons que des tas de photos vont fleurir à partir de cette idée créative.

Outre la municipalité, ce projet a été soutenu par la Caf du Gard et le Conseil Départemental dans le cadre de l'appel à projet jeunes.



QUATRE RUES du centre en cours de rénovation

Nîmes Métropole, dans le cadre de la remise en état des réseaux d'eau potable et d'eaux usées, à la demande de la mairie, restaure actuellement 4 rues du cœur du village : la rue des Bruns, la rue de l'arceau, la rue Georges Evesque et la rue courte. En effet aucune rénovation n'ayant été entreprise depuis les inondations de 2002 ces rues étaient dans un état pitoyable. Ces travaux, qui ont commencé au début du mois de mai, entraînent quelques gênes à la circulation, notamment sur le Quai de l'Agau, où le matériel a dû être entreposé. Mais très rapidement lorsque ces travaux importants seront terminés, chaque riverain devrait profiter de cette amélioration du réseau et en conséquence de la réfection de la rue.



Des ÉCOLES chouchoutées

Cette année a été riche en travaux et nouveautés pour les écoles.

Ecole élémentaire : La réfection d'une partie de la toiture et de l'isolation de l'ancien bâtiment a été réalisée. La totalité des ordinateurs portables des enseignantes ont été renouvelés. Cet été des travaux de peinture sont prévus dans une classe. Nous assurerons le renouvellement de 5 TBI sur 8. Un devis a été fait pour acheter une nouvelle table de ping-pong en remplacement de l'ancienne qui a fait son temps.

Ecole maternelle : L'installation de la climatisation dans l'ensemble des pièces de l'école, demandée depuis plus de 10 ans, est achevée. Des travaux sont prévus cet été pour évacuer l'eau de pluie qui tombe sur les façades qui, de ce fait, se dégradent et gênent la circulation. Demandés depuis de nombreuses années ces travaux sont aujourd'hui achevés. Une réflexion et des devis sont lancés en vue d'acheter de nouveaux jeux extérieurs en remplacement des précédents usés. Une solution en cours d'examen pour empêcher des personnes extérieures de monter sur le toit causant de multiples dégradations. L'ouverture bienvenue d'une 5^{ème} classe, prévue pour la rentrée de septembre 2022, implique un budget matériel et humain supplémentaire qui a été prévu au budget.

Cantine : Les 2 écoles bénéficient de la mise en place d'un nouveau prestataire depuis le 1^{er} janvier 2022, proposant des repas à base de produits frais, locaux et d'ingrédients bio à plus de 50 %.

Concernant les propositions en extérieur :

La journée Patrimoine et Chocolat, proposée à l'ensemble des enfants du village de la naissance à la fin du CM2, a remporté un franc succès avec la participation de 100 enfants accompagnés de leur famille. Ceux-ci ont pu effectuer un jeu de piste sur le patrimoine du village accompagnés de l'association Amphore qui leur a donné de nombreuses explications historiques.

Des jeux étaient installés au sein du parc Barral pour contenter les plus jeunes. Une collation a été proposée à tous afin de profiter du cadre. Un sachet de chocolats a été offert à ces 100 enfants inscrits.

Cette journée a été également marquée par l'inauguration du **cadre Instagrammable** créée par les jeunes de l'association temps libre et installé par nos agents municipaux.

Actuellement le travail se porte sur l'élaboration de la journée des enfants lors de la **fête votive** proposée du 5 au 7 août 2022. Nous sommes d'ailleurs à la recherche de sponsors ainsi que de bénévoles.



RENOV'CHIC, la BOUTIQUE

Un nouveau magasin sur les Boulevards à côté de Brocanthé vous propose de rénover à petit prix certains de vos meubles et vous propose également des créations répondant à vos souhaits et suggestions.



UN TAXI ANIMALIER... il fallait y penser !

Pas banal ... mais très utile.

Si votre animal est réticent à monter dans votre véhicule pour aller, par exemple, chez le vétérinaire, la pension ou le toiletteur ou... toute autre destination ; ou si vous ne pouvez pas vous y rendre vous-même : on peut vous rendre ce service dans une voiture spécialement équipée pour ce déplacement avec une personne habituée à cette activité. **COM' CHIEN ET CHAT** au 06 20 17 39 19



PASSEPORTS ÉTÉ 2022 (13-23 ans)

Si vous êtes intéressés, pensez à réclamer vos passeports été (27 €) à l'accueil de la mairie à partir du 15 juin. Leur nombre est limité.



PIZZA SPADA le week-end

PIZZA BABA FEU DE BOIS

07 48 61 35 95

route de Nîmes 30190 Saint Génies de Malgoires « En face de Peugeot, chez le Clem »

BODEGA EQUESTRE AUX ECURIES DE TAVILLAN

25 JUIN 2022 à 20h30 - 1^{er} TER CHEMIN DE TAVILLAN 30190 ST GENIES DE MALGOIRES

- SHOW EQUESTRE
- APERITIF DANSANT
- RESTAURATION & BUVETTE SUR PLACE
- PARKING GRATUIT
- RESERVATION CONSEILLÉE (2euros/personne - gratuit pour les - de 3 ans)

AVEC LA PARTICIPATION DES ECURIES VOLTEO

DEUX NOUVELLES PIZZERIAS à VOTRE DISPOSITION

Outre les restaurants et boulangerie qui peuvent vous servir des pizzas et que vous connaissez déjà, deux nouvelles se sont ouvertes

BODEGA ÉQUESTRE le 25 juin 2022 à 20h30

Saint Geniès confirme ainsi sa vocation équestre avec l'ouverture de son 3^è centre équestre. Après l'élevage Fuentes et l'écurie des Sagnes, le 25 juin à 20h30 se déroulera l'inauguration des écuries de Tavillan avec un show équestre. Il est prudent de s'inscrire au : 06 66 68 14 95 (entrée 2€/adulte et gratuit pour les enfants de - de 3 ans)



ANIMALGOIRÈS : animal errant, trouvé, aperçu, Que faire?

Notre association reçoit régulièrement des appels de personnes ayant trouvé un animal (chien, chat, lapin...) sur notre commune. Bien que nous ayons vocation à les aider au mieux de nos capacités, nous n'avons pas de refuge et nous ne sommes pas un service d'urgence. Une de nos principales missions est d'effectuer bénévolement la campagne de stérilisation et d'identification des chats errants du village, ainsi nous n'avons pas de matériel adapté au trappage d'animaux errants, blessés ou décédés.

Aussi, en cette période où nous voyons, à notre grande tristesse, de plus en plus de messages pour des animaux récupérés par des particuliers, il nous semblait important de vous rappeler les démarches prévues sur notre commune.

Notre mairie est dotée d'un contrat avec une fourrière dont le personnel est formé et équipé. Il est important que l'animal soit pris en charge, quel que soit son état, par des professionnels (vétérinaires, fourrières, refuges), qui vérifieront s'il est identifié et feront le nécessaire pour son intégrité. Pour ce faire, vous devez contacter les services de la mairie (voir le guide pratique municipal pour les numéros et horaires de permanence), afin qu'ils fassent intervenir l'entreprise concernée.

Si l'animal est en bonne santé et identifié, il aura ainsi été mis en sécurité et ses propriétaires contactés par la fourrière. Si l'animal est blessé et identifié, le vétérinaire contactera ses propriétaires pour prendre les décisions le concernant. Si l'animal n'est pas identifié, en fonction de son état de santé, il sera confié à un refuge agréé.

Nous vous rappelons que la loi oblige l'identification des chiens dès 4 mois, des chats et de tous spécimens de compagnie (lapin, furet...) dès 7 mois, sous peine de 750€ d'amende. *Plus d'info :* <https://animalgoires30190.assoconnect.com>

Les dons peuvent être déposés à notre attention dans la boîte aux lettres de la mairie et se faire via le bulletin d'adhésion téléchargeable sur notre site : animalgoires30190.assoconnect.com

Espace Socio-Culturel Temps Libre organise

FESTIVAL DE L'ORTALET

ENTRÉE LIBRE

LES GUINGUETTES	LES BŒUFS
2022	2022
27 MAI	LE VENDREDI
11 JUIN	A PARTIR DE
24 JUIN	18H30
22 JUILLET	
26 AOUT	10 JUIN
16 SEPTEMBRE	8 JUILLET
	12 AOUT

buvette et restauration sur place / buvette seulement sur place

DE MAI À SEPTEMBRE 2022

Jardin l'Ortalet - Avenue des Jonquières - 30190 St-Geniès de Malgoirès

FESTIVAL DE L'ORTALET et ses guinguettes

Depuis 3 ans maintenant, un nouvel ovni culturel s'est posé au jardin pédagogique de Temps Libre : Le Festival de L'Ortalet. Il s'agit pour l'association de proposer des événements culturels dans ce lieu insolite. De mai à septembre, le festival anime les vendredis soirs par des concerts guinguettes ou des « jam sessions » (bœufs musicaux) avec entrée gratuite.

L'ambiance y est chaleureuse et conviviale et cela vient souvent clôturer une semaine de travail de la plus belle des façons. Les enfants y sont les bienvenus.

La saison attaque le vendredi 27 mai à 18h30 avec le groupe "les Merguez éclatées". Ce groupe pop rock guinguette est connu dans le département, bonne ambiance garantie. Et puis quoi de mieux qu'une soirée au jardin pour clôturer la semaine. Infos et renseignements auprès de temps-libre.org ou au 04 66 63 14 36.



CONCERT de musique baroque

Trio Ideyouss est une formation de 3 jeunes chanteurs, Maïlys Hercod (soprano), Paul Garnier (contre-ténor), Lancelot Hercod (basse), accompagné au piano par Karen Kapferer. Cet ensemble s'est créé en 2022, après 5 ans d'apprentissage à la Maîtrise du Conservatoire d'Alès dirigée par Mme Kapferer. Ils auront le plaisir de vous présenter, le **7 juillet à 20h30 au Temple** de Saint Geniès, un répertoire de musique baroque voyageant à travers l'Europe de cette époque. Au programme, des pièces de Purcell, Haendel, Lully, Pergolèse, Monteverdi.

C'est une grande émotion d'entendre ces voix déjà formées dont la jeunesse apporte une fraîcheur qui touche au divin.

Samedi 21 mai LES 2H MÉDIOGOZINES retrouvent leurs supporters

A 16h30 les enfants démarraient du parvis de l'école élémentaire pour un parcours adapté à leur âge tandis que les adultes patientaient jusqu'à 18h pour s'élancer à leur tour. Moins nombreuses que d'habitude après 2 ans d'abstinence, les équipes présentes étaient très motivées et bien entraînées offrant un spectacle de qualité à leurs nombreux supporters et se terminant sur un joli palmarès.

PROFITEZ D'UNE SOIRÉE LES VENDREDIS À PARTIR DE 18H30
CONTACT : 04 66 63 14 36 OU : JARDINPEDAGOGIQUE@TEMPS-LIBRE.ORG



NAVETTE 11

Horaires valables du vendredi 3 au dimanche 5 juin 2022

Horaires FERIA

Mauressargues <-> Domessargues <->
Sauzet <-> St Geniès <-> Montignargues <->
St Bauzély <-> La Rouvière <-> Nîmes

11

Titre PASS FERIA 2,60€ A/R
*0,30€ Au premier départ

Féria de Nîmes Juin 2022

- Des navettes sont mises en place depuis les communes de Nîmes Métropole jusqu'en gare routière (horaires disponible en mairie ou sur le site internet).
- Achetez directement à bord votre Pass FERIA au tarif de 2€90 AR



UN MOIS de MAI BIEN ANIMÉ par l'UNION TAURINE

Encore un début d'année compliqué et qui nous a privé du traditionnel Festival du film taurin et camarguais. Mais ce printemps a permis à l'UNION TAURINE de nous faire oublier ces temps difficiles en nous offrant deux fantastiques week-ends les 14 et 15 mai puis les 20, 21 et 22 mai.

Le 1^{er} était consacré au souvenir de l'émigration italienne qui a fortement touché notre village. A travers ce rappel c'est toute l'histoire universelle de l'Émigration qui a été célébrée : l'arrachement aux racines familiales et à la terre des ancêtres, aux traditions, la difficulté de l'insertion, l'incertitude du lendemain, les travaux pénibles mais également la formidable envie de vivre et de s'en sortir sans oublier de généreux gestes d'accueil. C'est tout cela que l'Union Taurine a mis en évidence grâce à des films, à des témoignages, à du théâtre et d'agréables moments partagés de convivialité.

Le 2nd week-end se penchait lui sur les traditions locales autour de la bouvine, des taureaux. Films, abrivades, Tienta organisée avec le concours de Nîmes Métropole et le soutien des hommes politiques, nos élus, fiers de nos traditions, nous ont rappelé deux grands noms locaux avec l'évocation du razeteur Chomel et du toréador Nimeño II. Ce sont plus de 500 personnes qui, chaque jour, ont pu profiter des différents spectacles.

LES CM2 À LA RENCONTRE DES TRADITIONS CAMARGUAISES

La classe de CM2 de St-Geniès a pu participer à une sortie début mai, proposée par Nîmes Métropole sur les traditions camarguaises. Les 31 élèves accompagnés de parents ont été accueillis par 2 manades et en musique. Ils ont pu, installés sur des bottes de paille, en toute sécurité, voir les élevages de taureaux, comprendre la passion des éleveurs et assister à des démonstrations de razeteurs.

Les élèves étaient très curieux de comprendre cette vie en Camargue, près de chez eux.

Ce fut une belle journée, très bien organisée qui a réjoui tout le monde !

TIR A L'ARC 21 mai 2022 : VICTOIRE DES POUSSINS

Encore une compétition magnifique pour les poussins de notre club!

Ce 21 mai, bel exploit pour nos poussins qui gagnent, ce matin, la Coupe Départementale par équipe à Manduel

Finale gagnée 6 sets à 2 contre Beaucaire après avoir éliminé l'équipe de Nîmes en demi-finale. Ils n'ont peur de rien nos poussins! Le 19 mars déjà, c'est à Aramon que se déroulait, la deuxième manche de leur Challenge Départemental. Comme à Saint-Laurent-d'Aigouze pour la première manche le club *Les Archers de Saint-Geniès* termine premier (devant Beaucaire et Nîmes). Ils montent aussi en individuel, trois fois sur le podium:

- en Poussins 8 Olivia en **or** et Victor en **bronze**,

- en Poussins 9 Luigi en **or**!

Un grand bravo à nos bouts de chou!

Nos poussins renforcent ainsi leur première place au classement général gardois.

La troisième manche se déroulera en **juin à Manduel** où nos jeunes essaieront de faire aussi bien. Mais aucun doute la qualité, le plaisir et l'ambiance seront là. Quelle joie de voir ces sourires!

Pour bien terminer la journée, notre championne Clara Fortin Boismard revient du tournoi d'Alès avec l'or autour du coup! Les Archers de Saint-Geniès portent haut les couleurs de leur village...

LA TRADITIONNELLE FOIRE de MAI

Comme chaque année l'association *Comité Fêtes et cérémonies* a organisé la Foire de Printemps associée à un vide-grenier. Cette année, pour ne pas gêner la circulation sur les Boulevards et profiter des manèges installés sur le parking de la mairie, c'est autour du foyer que se sont installés les artisans et aux anciennes arènes que s'est tenu le vide-grenier accompagné de quelques associations comme AMPHORE ou TEMPS LIBRE

Cette année, l'absence de convocation des parents d'élèves en vue du renouvellement de l'APE en septembre 2021, comme le prévoit ses statuts, n'a pas permis de faire appel à cette association.

CALENDRIER 2022

12 juin 1^{er} tour des élections législatives (8h-18h)

16 juin concert de fin d'année du collège au foyer

19 juin 2^{ème} tour des élections législatives (8h-18h)

7 juillet concert du trio Ideyouss (musique baroque) au temple 20h30

13 juillet repas républicain à la mairie

14 juillet retraite aux flambeaux et feu d'artifice

5 août fête votive : abrivade et spectacle de cabaret aux anciennes arènes

6 août Fête votive

7 août Fête votive toute la journée et fête des enfants de 14h à 18h

Programme précis de la fête votive à venir

3 septembre : forum des associations sur le parvis de la mairie

17 et 18 septembre : AMPHORE propose ses journées du patrimoine sur l'église de St-Geniès à l'église

29 septembre à 20h30 : Nîmes Métropole Jazz Festival au foyer de St-Geniès